



武蔵コーポレーション

大谷義武社長



—最終回—

前回までで、管理会社が仲介店舗を持つと構造的に空室が埋まらなくなるというお話をしました。では、空室を埋めるためにはどのような行動をしていけばよいかをお話をいたします。

管理会社は、管理物件の空室を埋めるのが目的ですか

う、できるだけ多くの仲介会社を訪問して、自社管理物件に対する客付けの依頼を行います。例えば、浦和の管理物

件の空室を埋めたいと思えば、浦和エリアにある仲介会社を徹底して訪問します。

次に重要なのが、仲介会社は自社で仲介（客付け）をし

仲介会社営業マンといかに人間関係を築くかが鍵

1日40～50件の訪問活動を徹底

社に客付け依頼をする活動を行います。つまり、管理会社は自社で仲介（客付け）をしてはダメで、仲介会社に入居者募集依頼をするという行動

をとるべきです。これをリーゼンジマネジメントと言います。オフィスビルや住宅系でもファンダはすべてこのやり

方をとっています。

具体的には仲介会社に対し、電話、fax、訪問とい

う三つの手法により販促活

動を行います。その中でも特に重要なのが仲介会社への訪問です。当社の事例でいえば、リーシング（入居募集）担当者が一日40店～50店の仲介会

動を行います。その中でも特に重要なのが仲介会社への訪問です。当社の事例でいえば、リーシング（入居募集）担当者が一日40店～50店の仲介会

動を行います。その中でも特に重要なのが仲介会社への訪問です。当社の事例でいえば、リーシング（入居募集）担当者が一日40店～50店の仲介会

動を行います。その中でも特に重要なのが仲介会社への訪問です。当社の事例でいえば、リーシング（入居募集）担当者が一日40店～50店の仲介会

動を行います。その中でも特に重要なのが仲介会社への訪問です。当社の事例でいえば、リーシング（入居募集）担当者が一日40店～50店の仲介会